

20 de marzo de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

La planta de Triadis Villeneuve-les-Béziers obtiene la certificación MASE para los próximos tres años

Séché Environnement se enorgullece de anunciar que la planta de Triadis Villeneuve-les-Béziers, cerca de Béziers (34), ha obtenido la certificación MASE para los próximos tres años. Esta certificación garantiza la mejora permanente y continua del desempeño en seguridad, salud y medio ambiente (HSE) dentro de la empresa. Un sello que premia el trabajo de más de 4 años, realizado por los equipos de campo y la dirección de planta para garantizar el más alto nivel.

La plataforma de gestión de residuos peligrosos de Triadis Villeneuve-les-Béziers ya cuenta con la certificación MASE. Creada por empresas a finales de los años 90, la certificación MASE es un referente operativo para empresas e industrias que desean formar parte del medio más simple y eficaz posible hacia el progreso.

Construido en torno a 5 ejes, el marco permite a la empresa estructurar sus compromisos, mejorar las habilidades y cualificaciones de los empleados, facilitar la organización del trabajo y mejorar la eficiencia del sistema de gestión con vistas a la mejora continua.

La seguridad en el centro de las prioridades

Después de cuatro años de trabajo, que abarca desde el diagnóstico hasta la planificación y la gestión de competencias, pasando por la implementación y la evaluación operativa, la plataforma Triadis de Villeneuve-les-Béziers ha creado una serie de medidas para reforzar la seguridad de sus 25 empleados. Por ejemplo, cada reunión diaria de operaciones y todos los puntos interdepartamentales semanales comienzan con un enfoque dedicado a la seguridad. Los recién llegados o las partes interesadas se benefician sistemáticamente de una acogida centrada en la seguridad. También se han puesto en marcha herramientas de asistencia a la manipulación para mejorar la ergonomía de los puestos de trabajo y de determinadas situaciones laborales.

Este trabajo en profundidad ha conducido al dominio de las herramientas de comunicación y seguimiento, resaltando la cultura de mejora continua dentro de la planta.

Como garantía adicional de la seriedad del trabajo realizado por los equipos de Triadis Villeneuve-les-Béziers, se ha concedido el periodo máximo de la certificación MASE, que puede concederse por uno o tres años.

Todas estas medidas refuerzan las exigencias de Séché Environnement en sus instalaciones en materia de seguridad y bienestar de los empleados en el lugar de trabajo.

Acerca de Séché Environnement

Séché Environnement es un agente clave en la gestión de residuos (incluidos los más complejos y peligrosos) y en los servicios medioambientales, especialmente en caso de emergencia medioambiental. Gracias a su experiencia en la creación de circuitos de economía circular, la descarbonización y

el control de la peligrosidad, el Grupo contribuye desde hace casi 40 años a la transición ecológica de industrias y territorios, así como a la protección de los seres vivos. El grupo industrial familiar francés Séché Environnement despliega tecnologías de vanguardia desarrolladas por su departamento de I+D en el corazón de los territorios, en más de 120 emplazamientos en 15 países, entre los que se encuentra una cincuenta de instalaciones industriales en Francia. Con más de 6.000 empleados, de los cuales más de 2.500 están en Francia, Séché Environnement alcanzó una cifra de ingresos contributivos de 1.013,5 millones de euros en 2023, de los cuales un 26 % fueron de operaciones a nivel internacional.

Séché Environnement cotiza en la Eurolist de Euronext (compartimento B) desde el 27 de noviembre de 1997. La acción pertenece a los índices CAC Mid&Small, EnterNext Tech 40 y EnterNext PEA-PME 150. ISIN: FR 0000039139 – Bloomberg: SCHP.FP – Reuters: CCHE.PA

Acerca de Triadis

Triadis apoya a los productores a lo largo de toda la cadena de gestión de residuos peligrosos: suministro de contenedores seguros especialmente adaptados, recolección, reagrupación de residuos en la plataforma y traslado a instalaciones adecuadas de aprovechamiento o tratamiento.

La planta de Villeneuve-les-Béziers, presente en la región desde hace más de 20 años, es una herramienta local para la gestión de residuos en la zona de Béziers y, más ampliamente, en el sur de Francia. La gama de soluciones ofrecidas permite responder a cualquier tipo de procedencia y naturaleza de los residuos, desde pequeños volúmenes, por ejemplo, depositados en los vertederos por los residentes (productos fitosanitarios, pilas, residuos de bricolaje, etc.), hasta volúmenes mayores, producidos por los actores económicos. La planta tiene 25 empleados.

Para saber más: www.groupe-seche.com



CONTACTOS SECHE ENVIRONNEMENT

Relaciones con los medios

Constance DESCOTES

Directora de Comunicación

c.descotes@groupe-seche.com

+33 (0) 1 53 21 53 60

Agencia Rumeur Publique

Alix LAGERSIE – 07 77 14 61 85

Pia MANIERE – 06 01 40 08 60

seche@rumeurpublique.fr